



「志」大野中だより

令和5年12月21日(木)

文責:校長 瀬口 勇治

今年も残すところわずかとなり、明日で、2学期が終わりとなります。長いはずの2学期ですが、様々な行事が行われ、あつていう間に過ぎたように感じます。11月は、インフルエンザによる学級閉鎖や学年閉鎖もありましたが、2年生の修学旅行、1年生のふれあい学級に始まり、文化発表会・合唱コンクール、中体連新人大会、生徒会役員改選など様々な行事において、生徒が積極的に自主的に活動する姿を見ることができました。生徒たちは本当に頑張ることができました。

保護者の皆様にも、コロナ禍を経て、今年度は、様々な行事で生徒の元気な姿をご覧いただき、応援していただきました。学校の教育活動に対して、ご協力とご支援を賜りました。心より感謝を申し上げます。

学校では、3年生の生徒会役員と2年生の生徒会役員の引継ぎが行われており、3学期からは、いよいよ2年生が大野中学校の学校行事等の中心となって活動をはじめます。そのために、新しい生徒会役員は12月22日(金)、25日(月)に生徒会リーダー研修会を実施し、生徒会スローガンを決定したり、各専門委員会の取組を計画したりしながら本格的に生徒会活動について学んでいきます。この学びが、新しい生徒会役員の大きな成長につながっていくものと期待しています。

大野中学校の生徒が地域ボランティアで活躍中です。

瓦田区と雑餉隈町区で餅つきが行われ、本校生徒がボランティアとして活動に参加しました。餅をついたり、丸めたり、来場者に手渡ししたりと笑顔で活動し、地域に貢献し、地域の皆様に褒めていただきました。



また、大野小学校のランドセルクラブに本校生徒がお手伝いに参加し、小学3年生と一緒に交流活動を行いました。「なぞときスタンプラリー」を大野小学校のグラウンドでしましたが、小学生のパワーに圧倒されながらも、ヒントを出したり、問題の答え合わせをしてスタンプを押したりと、しっかりと役割を果たしていました。ランドセルクラブのスタッフの方にも大変感謝されました。

様々な地域行事に参加する機会が増えてきました。積極的に地域行事に参加し、中学生の実力と活躍ぶりを見ていただきたいと感じています。3学期の地域ボランティアでの活躍も期待しています。

教育相談・進路相談【三者面談】を実施しました。

11月24日(金)～12月5日(火)の期間において、教育相談・進路相談を実施させていただきました。保護者の皆様には、時間を調整していただき、面談にお越しいただきありがとうございました。また、この期間にインフルエンザによる学級閉鎖などもあり大変ご迷惑をおかけいたしました。

保護者、生徒、学級担任の三者で2学期を振り返りながら今後についての話をさせていただいたことと思います。特に、3年生は、進路決定の時期が近づいており、進路選択の大切な面談であり、今後の進路に向けた方向付けができたのではないかと考えています。

主な行事予定	
12/22(金)	2学期最終日
	生徒会リーダー研修会
12/25(月)	生徒会リーダー研修会
12/28(水)～1月4日(水)	学校閉庁日
1 / 8(月)	祝成人の日「はたちのつどい」
1 / 9(火)	始業式
1 / 10(水)	冬休み課題テスト
1 / 11(木)	小中合同挨拶運動
1 / 12(金)	新入生説明会



今年の漢字	
<p>一年の世相を漢字一文字で表す「今年の漢字」が、京都・清水寺で発表され、今年は『税』に決まりました。</p> <p>「税」の字が選ばれた理由については、1年を通して増税の議論が行われたことに加えて、所得税などの定額減税が話題にのぼったことのほか、インボイス制度の導入やふるさと納税のルールの厳格化など、「税」にまつわるさまざまな改正や検討が行われたことなどだそうです。皆さんの今年の漢字一文字は何ですか？</p> <p>また、毎年夏休みに、3年生は、「税についての作文」に取り組んでもらっています。その中で、3年生の古賀瑠菜さんの作文「私たちが支える税金」が筑紫税務署管内納税貯蓄組合連合会会長賞を受賞しました。さらには、大野中学校として、租税教育に関する取組が評価され、感謝状をいただきました。</p>	